



Proposición de valor

Hemos decidido orientar nuestro proyecto hacia las zonas de España que más sufren la despoblación, los pueblos. A pesar de que la cifra ha disminuido, aún hay personas que viven en los entornos rurales, las cuales tiende a ser personas más mayores, las cuales tienen la movilidad cada vez más reducida. Los habitantes de estos pueblos tienen a menudo que acudir a otros pueblos o ciudades para obtener productos de primera necesidad como puede ser la comida o los medicamentos.

Con nuestro proyecto queremos solucionar esto último, en concreto, el acceso a medicamentos de uso general. Para ello, hemos decidido crear “X SALUD”.

Nuestra idea es ofrecer a los pueblos de España la oportunidad de tener en sus calles una máquina expendedora que les permita a nuestros clientes obtener medicamentos de uso general sin necesidad de tener que conducir varios kilómetros hasta llegar a la farmacia más cercana. Además de la proximidad, ofrecemos un servicio 24 horas, por lo que ante cualquier necesidad el servicio estaría disponible.

Todas las máquinas tendrán un stock de los siguientes medicamentos:

- Ibuprofeno
- Paracetamol
- Inhaladores
- Hierro
- Colirio
- Cristalmina (o similares)
- Agua
- Elementos de primeros auxilios
 - Algodones
 - Gasas

Además, ofreceremos a través de la propia máquina un servicio de comunicación directa con una farmacia cercana, de forma que si algún elemento se encuentra fuera de stock o se necesita un medicamento más específico, nuestra empresa podrá recogerlo en la farmacia y llevarlo hasta el cliente solicitante.